



寒さの厳しい毎日が続いております。体調を崩しやすい時季になっていきますので、くれぐれも体調管理には十分ご配慮ください。

さて、6年生におきましては、小学校生活総まとめの時期がやってきました。今までお世話になった方々への感謝の気持ちを高めるとともに、中学校生活に対する希望をもてるようにしていきたいと思えます。

3月の卒業式まで、忙しい日々が続きますが、学習と生活をより有意義なものにしたいと考えています。変わらぬご支援をお願いいたします。

2月の予定

~2月の学習予定~

日	曜	行事
6	火	朝の読み聞かせ
9	金	泉が丘中 SC 来校 (授業参観)
16	金	6年授業参観(感謝の会) 学年懇談会
20	火	朝の読み聞かせ 薬物乱用防止教室 クラブ活動 (最終)
27	火	委員会活動 (最終)
28	水	6年生を送る会
29	木	B5日課 13:55 下校

実行委員会の児童
中心に準備をスタートしました。
お楽しみに!

- 【国語】 プロフェッショナルたち
言葉の学習をふり返る
- 【社会】 新しい日本、平和な日本へ
日本とつながりの深い国々
- 【算数】 算数のまとめ
- 【理科】 発電と電気の利用
- 【音楽】 役割を決めて音階をもとにした音楽を作ろう
- 【図工】 卒業制作
- 【家庭】 持続可能な社会を生きる
- 【体育】 バスケットボール
なわとび ハードル走
- 【道徳】 努力の尊さ
崇高なものへの感動
- 【総合】 卒業に向かって
- 【外国語】 Junior High School Life



お知らせとお願い



《感謝の会》

2/16 (金) の授業参観で、「感謝の会」を実施します。お世話になった保護者の皆様に感謝の気持ちを表す出し物を考え、準備しています。お子様たちの成長した姿をご覧いただき、心温まる時間を共有できたらと思います。

《薬物乱用防止教室》

2/20 (火) に、薬物乱用防止教室があります。東警察署の方から、薬物の基礎知識 (薬物の意味、危険ドラッグなど)、薬物乱用が心身の健康に及ぼす影響、県内における薬物乱用の実態、断り方、今後の生活で気を付けること、などについて教えていただきます。実施後、ご家庭でもお子様と話題に出して話し合っただけだとありがたいです。

《体調管理》

寒暖の差が激しく、空気も乾燥する中、かぜやインフルエンザがはやる時期です。これから卒業式に向けて忙しい日々が続きますので、抵抗力を高め、元気に活動できるようご配慮をお願いします。

★手洗い・うがい ★バランスのよい食生活 ★適度な運動 ★規則正しい生活

年末の調理実習

栄養バランスのよい一食分の献立を考え、主菜と副菜を作りました。



中学校訪問



中学校の授業の様子を参観しました。そのあと生徒会の先輩たちが中学校での学習や生活について、説明してくれたり、各部活の代表者が部活動の内容を紹介してくれたりしました。6年生の子どもたちは、中学校の具体的なイメージをもつことができましたようです。